

## Sortie du dimanche 19 juin

Présent pour cette balade : Jean-Marc qui a proposé cette petite virée, Sylvie et Alain Pz moto.

Après un café en terrasse au bar habituel des sorties au départ Vienne, aucun autre motard n'étant là à 9h35 nous nous sommes préparés pour partir en direction de Saint Pierre de Bœuf au marché de la moto.

Un tour vite fait vu le nombre d'exposants, suivi d'un autre tour au vide grenier et des courses pour le casse-croute non préparé étant donné la météo incertaine.

Départ pour le Bessat vers 11 h 15 sur une route qui aurait pu être belle, si une bonne averse ne nous était pas tombée dessus. Après avoir enfilé nos combinaisons de pluie et roulé une vingtaine de minutes, arrivée au Bessat ou nous avons pris une pause casse-croute sous un abri bus (même si la pluie s'était arrêtée). Nous sommes reparti vers St Etienne avec une météo plus clémente, arrêt essence et café à La Talaudière, où nous nous sommes séparé, Jean-Marc continuant son périple suivant son road book et Sylvie et moi devant rentrer sur Lyon pour un rendez-vous un peu plus tard.